
Anfrage in  der Fragestunde an Frau Bürgermeisterstellvertreterin Mag. Dr. Martina Schröck, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom  25. April 2013 von Gemeinderätin Claudia 
Schönbacher 

 
 
Sehr verehrte Frau 
Bürgermeisterstellvertreterin 
Mag. Dr. Martina Schröck  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 23.04.2013 
 
 

Betreff:  Kosten SozialCard 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr verehrte Frau Bürgermeisterstellvertreterin! 
 
 

Seit  dem  1.  Oktober  2012  kann  die  SozialCard  von  Personen,  die  nur  über  ein  geringes 
Einkommen  verfügen, beantragt werden.  Seit dem 1. November 2012  kann  zusätzlich die 
„Grazer  SozialCard  Mobilität“  beantragt  werden.  Nachdem  nun  seit  der  Einführung  ein 
Zeitraum  von  mehr  als  einem  halben  Jahr  verstrichen  ist,  scheint  nun  der  geeignete 
Zeitpunkt  gekommen  zu  sein,  um  Auskunft  über  die  bisher  daraus  entstandenen 
Gesamtkosten sowie den genauen Bezieherkreis der SozialCard zu erhalten. 
 
 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr verehrte Frau Bürgermeisterstellvertreterin, 
namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie  sieht der  genaue Bezieherkreis der  SozialCard  einschließlich der  „Grazer  SozialCard 
Mobilität“ aus und wie hoch sind die bisherigen Gesamtkosten? 
 
 
 
 
 


